

POLRES

Bagasi Taklukan Lantas, Kapolres Ciamis AKBP Akmal Cetak Hatrick di Laga Final dan Raih Juara

Ciamis - CIAMIS.POLRES.ID

Jun 27, 2024 - 15:37



CIAMIS ~ Tim Sepak Bola Bagasi berhasil taklukan tim Lantas pada partai Final Turnamen Sepak Bola Kapolres Ciamis Cup 2024 yang berlangsung di Stadion Galuh Ciamis Kabupaten Ciamis. Tim Bagasi yang merupakan gabungan dari

Bagian dan Seksi di Institusi Polres Ciamis berhasil menjuarai turnamen yang baru pertama kali di gelar dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke-78 Tahun 2024.

Pada laga tersebut, Tim Bagasi yang berisikan gabungan pemain senior dan junior Polri ini berhasil menaklukkan Tim Lantas yang di dominasi pemain muda. Selama 90 menit pertandingan berlangsung sengit dengan skor akhir 3-2 untuk kemenangan Tim Bagasi yang dipimpin oleh Iptu Zezen Zaenal M, SH., M.M., selaku kapten.

"Alhamdulillah kita bisa menyelesaikan pertandingan yang cukup sengit ini dan berhasil meraih Piala Kapolres Ciamis Cup 2024. Meski tim ini terbentuk secara mendadak, namun dengan cepat kami beradaptasi satu sama lain, hingga berhasil meraih hasil yang maksimal," ujar Kapten Kesebelasan Bagasi Polres Ciamis Iptu Zezen Zaenal M, SH., M.M., Kamis (27/6/2024).

Iptu Zezen Zaenal menjelaskan, pada laga puncak itu kemenangan Tim Bagasi berhasil diraih atas tiga gol yang dicetak oleh Bapak Kapolres Ciamis AKBP Akmal. Aksi luar biasa dan pengambilan posisi serta kerjasama yang baik sehingga Tim Bagasi meraih juara.

"Kemenangan kami berkat hatrick yang dicetak Bapak Kapolres Ciamis AKBP Akmal. Dimana laga yang kami berlangsung itu tim Bagasi bermain lebih baik, upan, kerjasama hingga permainan cantik Bapak Kapolres Ciamis membuat unggul tim kami," kata Iptu Zezen Zaenal.

Tim Bagasi Polres Ciamis, selain Kapolres Ciamis Polda Jabar juga terdapat pejabat utama lainnya. Seperti Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhamad Rustandi, S.I.K., hingga Kabag Ops Polres Ciamis Kopol Nia Kurnia.

Sementara itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, turnamen sepak bola antar Bag, Si dan Satuan ini diselenggarakan dalam rangka Peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tingkat Polres Ciamis. Selain itu juga untuk mengajak para personel Polri menjaga kesehatan dengan berolahraga.

"Kalah menang itu hal biasa, tetapi ini kita laksanakan untuk meningkatkan kekompakan di internal Polres Ciamis Polda Jabar melalui olah raga sepak bola. Selain membuat badan sehat, itu juga meningkatkan kekompakan serta soliditas setiap personel. Ketika badan sehat dan bugar tentunya dapat melaksanakan tugas kepolisian untuk masyarakat dengan Prima," kata AKBP Akmal.

Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar.